

JASIS2024 ありがとうございました！
& ホームページリニューアル

Written by Design Dept. Satsuki Ohishi



JASIS2024が9月4日から9月6日の3日間、幕張メッセで開催されました。ご来場くださった皆様、サイエンスニュースを持参してくださったご愛読者様に、心よりお礼申し上げます。ご愛読者様プレゼントとして用意していた耐熱ガラスは、予想を上回る多くの方々にお越しいただき、最終日には配布終了となってしまいました。来年も皆様に喜んでいただけるプレゼントを用意する予定ですので、ぜひお早めにお越しください♪

今回は、初めて「新技術説明会」にも参加いたしました。講演前は席が埋まるか心配しておりましたが、満席御礼で終わることができました。

講演では、「実はガラスは液体だった！」というテーマでお話させていただきました。今後、取り上げてほしいテーマやご意見がありましたら、ぜひお聞かせください。

<https://www.harioscience.com>

ハリオサイエンスの公式ホームページをリニューアルいたしました。担当として、コツコツと準備を進めていたので、無事にオープンでき、一安心しております。新しいホームページでは、耐熱ガラスの特長や製品情報、ハリオサイエンスの活動内容をよりわかりやすくお伝えすることを目指しております。

お知らせページでは、サイエンスニュースも配信していく予定です！メディア掲載情報、展示会情報など、サイエンスの活動を配信してまいりますので、皆様との交流の場として運営していければと考えています。今後ともハリオサイエンスホームページをよろしくお願ひします。



ハリオサイエンス 株式会社

〒110-0008 東京都台東区池之端3-1-25

<https://www.harioscience.com>

TEL.03-5832-9571 FAX.03-5832-9572

